

21.10.2022

### **Elternbrief III im Schuljahr 2022/2023**

Sehr geehrte Eltern,

vor den Herbstferien möchte ich noch drei Informationen an Sie weitergeben.

#### **G8/G9**

Seit längerer Zeit wird das Thema G8/G9 an unserer Schule kontrovers diskutiert. Mittlerweile haben sich alle schulischen Gremien (Fachkonferenzen, Gesamtkonferenz, Schulelternbeirat, Schüler\*innenvertretung und Schulbeirat) zu diesem Thema ausgetauscht und eine Entscheidung getroffen. Diese Entscheidung wurde auch durch den Aufsichtsrat der St. Hildegard Schulgesellschaft bestätigt. **Für die Schüler\*innen, die bereits unsere Schule besuchen, ändert sich nichts.**

Für die neuen Fünftklässler\*innen im Schuljahr **2023/24** gilt die nachfolgende Regelung:

Die St. Angela-Schule wird bei ausreichender Nachfrage im Schuljahr 2023/24 parallel G8/G9 für die neuen Fünftklässler\*innen anbieten. Danach wird eine Evaluierung erfolgen, ob das Mischmodell G8/G9 ein weiteres Jahr angeboten werden soll. Bei nicht ausreichender Nachfrage wird die St. Angela-Schule das Modell anbieten, das von den Eltern der künftigen Fünftklässler\*innen mehrheitlich gewählt wurde.

#### **Adventsmarkt am 26.11.2022**

Bereits im letzten Elternbrief hatte ich angekündigt, dass am 26.11.2022 wieder unser Adventsbasar stattfinden soll – sofern es die Pandemiesituation zulässt. Damit wir die Veranstaltung durchführen können und gleichzeitig verantwortungsbewusst im Hinblick auf die aktuelle Corona-Situation handeln, haben wir uns dazu entschieden, den Basar in einen Adventsmarkt umzuwandeln. Die Angebote und der Zweck werden ähnlich sein wie in den vergangenen Jahren. Allerdings werden alle Aktivitäten auf den Schulhof und die Wiese hinter dem Haus A verlagert werden und nicht in den Gebäuden stattfinden. Weitere Details werden Sie und Ihre Kinder durch die Klassenleitungen erfahren.

Der Adventsmarkt **beginnt um 15.00 Uhr und endet um 18.00 Uhr**. Sie werden durch die Klassenleitungen darüber informiert, in welchem zeitlichen Rahmen Ihre Töchter an diesem Samstag eingesetzt sind, und sind herzlich eingeladen, mit Ihrer Familie an diesem Tag in der Schule zu Gast zu sein. Wir sind dankbar, wenn Sie uns im Vorfeld bei den Vorbereitungen unterstützen können. Die Klassenleitungen werden diesbezüglich auf Sie zukommen.

#### **Corona-Testung**

Bitte beachten Sie aus dem Schreiben des Kultusministers an die Schulgemeinden, das Sie ebenfalls im Anhang finden, vor allem die nachfolgende Passage:

„Vor den Herbstferien erhalten alle Schülerinnen und Schüler sowie das schulische Personal das Angebot, drei Antigen-Selbsttests mit nach Hause zu nehmen, um sich in den letzten Tagen der Herbstferien und am Morgen des ersten Schultags nach den Ferien freiwillig zuhause testen zu können. Während der zwei Präventionswochen nach den Herbstferien werden ebenfalls drei Antigen- Selbsttests für eine

freiwillige Testung zu Hause angeboten, im Anschluss dann wieder zwei Tests pro Woche.“

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien erholsame Herbstferien!

Mit freundlichen Grüßen



**Marcel Neeb**  
Kommissarischer Schulleiter